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森岡地区拠点施設基本構想・基本計画 講演会 ひとことアンケートまとめ 

 

森岡地区拠点施設基本構想・基本計画 講演会「事例に学ぼう！地域の拠点づくり勉強会」にご参加いた

だいた方々に、アンケート調査を実施しました。結果は以下のとおりです。 

 

◆きょうは、いかがでしたか？ 

選択肢 件数 比率  

たいへんよかった 33 80.5% 

よかった 8 19.5% 

よくなかった 0 0.0% 

 

◆ご自分にとって、プラスになるものがありましたか？ 

選択肢 件数 比率  

あった 35 85.4%  

少しあった 6 14.6%  

なかった 0 0.0%  

 

◆きょう、とくに「気づいたこと」や「発見したこと」があれば、お書きください。 

・世代、職業、違いはあっても、結局のところ同じ思い、考えであると確認できました。 

・多世代交流は大きなテーマであり、こどもをまんなかに地域がつながっていける可能性を改めて

感じました。そんな地域の拠点ができたら嬉しいです。 

・地域の方の多くが、多世代との交流を望んでいることがわかり、自分だけではない安心感が生ま

れました。 

・小と中で複合化する際の課題は大きく異なりそうだなと思いました。 

・多世代 森岡オリジナル 

・公共施設の複合施設に大変興味がもてた 

・複合拠点という考え方 

・セキュリティーが心配という意見はやはりあります。先生方の負担がふえるかもしれない。 

・集約化は大賛成。あと安全性。 

・誰かに頼るのではなく、自分達で考え“考働”することが大事。ネガティブ＜ポジティブが上まわれ

るように、地域で自分事としてとらえる。 

・自分ごとにしないといい施設にすることはむずかしい。 

・地域のことは地域住民で考えよう！ 

・やっぱり最後は「人」 

・若者、年寄共に考えることが大切。 

・学校はまち、まちは学校。地域ワークショップは不可欠。 

・「まちは学校、学校はまち」再認識しました！ 

・自分ごと、一緒にとことん考える。こどもの意見等 

たいへんよかった 

33件（80.5％） 

よかった 

8件（19.5％） 

あった 

35件（85.4％） 

少しあった 

6件（14.6％） 
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・色々の角度より意見が出て、ためになりました。大変だと思いますが、合意形成しながら進めてい

きたい。 

・いろいろな世代の方と話し合うことが大切！ 

・若い方が興味を持っているのがうれしい。 

・計画段階での子どもの参画。一般の方がお見えになっていてよかった。 

・子供たちの思いも大切にしながら進めていくことが大切だなと感じました。 

・回覧を見て参加してくれた一般の人がいて、ちょっとびっくり。興味ある人も多いかも。もっとアピ

ールしては？ 

・もっとみんなに参加してほしい。たくさんの情報があった。 

・こどもは参加しないのか？ 

・参加された地域の皆様の意見は大変貴重でした。ありがとうございました。 

・人の意見を集めることの難しさ、あらためて分かりました。 

・人によって印象に残ること、視点の違い。 

・合意形成の難しさ。 

・むずかしい！ 

・事例先の良かった点と、良くなかった点など生の声が知りたい。 

・テーマが目的に合っているのか？ 

・12:0０までに終わるのが望ましい。 

・ファシリテーターの方が良い人をたのんだなと思った。 

 

◆現時点での整備計画検討会①（ワークショップ）の参加意向 

選択肢 件数 比率  

参加する 18 43.9%  

参加しない 10 24.4%  

未回答 13 31.7%  

 

【勉強会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木先生による講演                      プチワークショップ（えんたくん会議） 

参加する 

18件（43.9％） 

参加しない 

10件（24.4％） 

未回答 

13件（31.7％） 


